

## SOCIEDAD ECONOMICA MATRITENSE.

Los certámenes públicos de los diferentes objetos, que diariamente ofrece al mercado la actividad humana, al paso que ejercen una influencia poderosa en el consumo, contribuyen al fomento y mejora de la producción.

Aunque siempre brillantes, las Exposiciones internacionales, pabellones modernos en que luchan pacíficamente todos los países, por su índole esencial y por las dificultades que ofrecen al expositor extranjero, no son las más propias para la exhibición de los variados y abundantísimos frutos de la inteligencia y de la industria del hombre. Créase además que, en los concursos donde se presentan á lucir todas las naciones, sin atender ni á su poderío, ni á su civilización, deben figurar tan solo las grandes concepciones; y esta preocupación es causa del retraimiento de los productores modestos, que se ven privados de las ventajas, que á todos debe reportar la manifestación pública de su trabajo.

Con el fin de llenar el vacío que dejan las Exposiciones universales, han ideado los estadistas las regionales y regionales; y comprendiendo la Junta nombrada al efecto, los incalculables beneficios que puede proporcionar á las provincias aragonesas el conocimiento exacto de cuanto en las mismas se produce, se elabora y se crea, ha resuelto celebrar en su capital del 15 de setiembre al 31 de octubre de este año una Exposición pública de los productos de la agricultura, de la industria y de las artes, con sujeción al Reglamento que se imprimirá y á las siguientes

### BASES

PARA LA

### EXPOSICION AGRÍCOLA, INDUSTRIAL Y ARTÍSTICA,

QUE HA DE CELEBRARSE EN ZARAGOZA EN EL PRESENTE AÑO.

1.ª La Exposición se abrirá en Zaragoza el día 15 de setiembre de 1868, y se cerrará el 31 de octubre siguiente.

